

L'ESIREIMS s'engage

- ▶ L'ESIREIMS forme les ingénieurs de demain !
- ▶ Consciente du monde qui l'entoure, l'ESIREIMS développe sa démarche de responsabilité sociétale et environnementale (RSE).
- ▶ Notre école d'ingénieurs doit former des ingénieurs innovants, acteurs du changement, autonomes et responsables.
- ▶ La réussite de cette mission passe par l'apprentissage des responsabilités depuis les bancs de l'école jusqu' à l'immersion en entreprises lors de stages et projets industriels.
- ▶ Sensibiliser et former les élèves ingénieurs à ces responsabilités suppose de prendre en compte tout le cursus des étudiants et d'organiser des événements spécifiques tel que la Fresque du climat, ou des journées thématiques sur l'éco conception et la durabilité par exemple.
- ▶ Les écoles d'ingénieurs sont essentielles pour permettre l'innovation dans le système scolaire de la formation des acteurs professionnels d'aujourd'hui.

Agissons tous ensemble pour améliorer nos préoccupations sociales, environnementales et économiques dans tous les secteurs d'activité de l'école !